

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ntoum : des médicaments pour le Centre médical

UN geste de la ministre déléguée Camélia Ntoutoume Leclercq.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE Centre médical de Ntoum, chef-lieu du département du Komo-Mondah, a reçu dernièrement un important lot de médicaments. Un don de la ministre déléguée auprès du ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique, du Transfert de technologies, de l'Éducation nationale chargé de la Formation civique, Camélia Ntoutoume Leclercq, native de la localité.

Une action saluée par le médecin-chef de cette structure sanitaire, le Dr Chimène Wora. "Avec ces médicaments, nous

allons mieux nous occuper de nos patients. Et nous vous rassurons, Madame la ministre déléguée, que nous en ferons une bonne utilisation au bénéfice de l'ensemble des populations de Ntoum et du Komo-Mondah", s'est engagée Mme Wora.

La donatrice a, pour sa part, remercié le couple présidentiel "grâce à qui j'ai pu rassembler ce lot de produits pharmaceutiques pour le Centre médical de Ntoum. Merci également au ministère de la Santé, qui nous a affecté deux médecins et treize autres agents pour les différents services de notre unique centre de santé". Opérationnel depuis plusieurs années, le centre médical de Ntoum fait face à de nombreuses difficultés liées à son fonctionnement. Le membre du gouvernement a demandé aux responsables dudit centre



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

La ministre Camélia Ntoutoume Leclercq remettant symboliquement le matériel médical au médecin-chef, Dr Chimène Wora.

médical de garder leur mal en patience. "Nous devons continuer à faire confiance au gouvernement qui fait de son mieux pour trouver des solutions aux

multiples problèmes qui minent le fonctionnement des entités publiques, au nombre desquelles nos dispensaires et centres médicaux font partie".

Outre le don de médicaments, la native de Ntoum a remis des pneus et une batterie pour permettre à l'ambulance du Centre médical de rouler à nouveau.

Bitam : don de matériel informatique à la préfecture

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

LE député du 3e siège du département du Ntem, Francis Ntolo Eya'a, par ailleurs membre du bureau politique (MBP) du Parti démocratique gabonais (PDG), a offert, le 18 janvier dernier, du matériel informatique à la préfecture de Bitam. Les lots ont été réceptionnés par le préfet du Ntem, Jean-Claude Mounziegou Maloulah, en présence de certains de ses collaborateurs. Un acte que le donateur a inscrit dans le cadre de sa contribution à l'amélioration des conditions de travail des personnels de cette administration. "Suite à vos nombreuses demandes, du fait de difficultés et autres manquements que vous avez en matériel informatique, j'en suis venu vous remettre ce lot de matériel, pour booster le travail au sein de la préfecture de Bitam", a déclaré l'élu national. Ces équipements informa-



Photo: PME

Le député Ntolo Eya (d) remet symboliquement le don au préfet Moudziegou Maloulah.

tiques étaient composés d'un ordinateur de bureau complet (avec unité centrale), d'une imprimante multifonctions et de tous les logiciels bureautiques. Satisfaite du geste, l'autorité départementale du Ntem a exprimé toute sa reconnaissance au donateur. Dans la mesure où "ce don vient à point nommé (...)" Tant notre administration de commandement territorial ne savait plus à quel saint se

vouer face aux difficultés que nous éprouvions pour saisir et imprimer certains documents administratifs", s'est réjoui le préfet Jean-Claude Mounziegou Maloulah. Non sans promettre que le matériel informatique reçu sera utilisé à bon escient. Un geste qui a ravi l'ensemble du personnel de la préfecture du Ntem, qui voit en cette dotation une épine enlevée du pied de cette administration.

Benjamin Ngoubou inhumé

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lebamba/Gabon

NATIF et figure politique de Lebamba et du département de la Louetsi-Wano, Benjamin Ngoubou, décédé le 22 décembre 2020 à Libreville, a été inhumé le 9 janvier à Lebamba. Auparavant, une messe a été dite en la paroisse Saint-Augustin par le père Médard, en présence de Mgr Rufin Ngoubou, vicaire général auprès de l'archidiocèse de Libreville, et par ailleurs curé de la paroisse Sacré Cœur du PK 8. La prédication était tirée du livre de Job qui avait mis toute sa confiance en Dieu, malgré sa traversée du désert. "Malgré la mort et les difficultés dans nos vies, n'oublions jamais que Dieu est amour. Pour l'avoir compris de son vivant, le défunt savait cultiver l'amour et avait le sens du partage et de l'écoute. Sensible, il savait aussi accepter les autres avec leurs dif-



Photo: Bigogo

férences. Homme humble, Benjamin Ngoubou avait la crainte de Dieu", a-t-il dit. Né le 12 mars 1962 à Lebamba, le défunt était un produit de l'Institut supérieur technologique (IST), option comptabilité. Directeur financier de la Sonadig, il embrasse, à 39 ans, la politique et est élu, dans la foulée, député de Lebamba pour le compte de la 10e législature. Nommé par la suite conseiller du président de la République, il meurt alors qu'il était conseiller municipal de Lebamba. Il laisse derrière lui une grande famille politique et biologique inconsolable.